



三京っ子

天城町立西阿木名小学校三京分校 令和3年2月3日

「井之川岳(645m)登山」

校長 田川俊一

2021年(令和3年・うし年)が明け、一月が過ぎました。今年もよろしくお願ひ申し上げます。大寒(1月20日)も過ぎ、立春(2月3日)を迎え、暦の上では春となります。校庭のヒカン桜も満開で見頃を迎えておりますが、今後も「三寒四温」で寒さがやってきます。新型コロナウイルス対策「3密の回避、手洗い、マスクの着用、十分な栄養や睡眠」など、継続した御指導よろしくお願ひします。

1月31日(日)は、西阿木名推進協議会主催の「第3回井之川岳登山」でした。地域の木村さんを隊長に、仲会長、平山勝也青年団長の御協力を得て、西阿木名の子どもたち、保護者、教職員、そして、飛び入り参加で田代先生の御家族も参加していただき、天気にも恵まれ計画通り実施することができました。老若男女思い思いにお喋りしたり、自然に親しんだり、音楽を聴いたりしながらの登山でした。私も3回目の登山でしたが、標高645mのてっぺんから見下ろす景色は、毎回絶景です。三京ダムや秋利神大橋、与路島や請島、加計呂麻島、大島本島、そして、東シナ海と太平洋に囲まれて、素晴らしい地球規模の「オーシャンビュー」でした。ちなみに、大島一の高さを誇る宇検村の湯湾岳は標高694mです。九州一の高さを誇る屋久島の宮之浦岳(1936m)、日本一の高さを誇る富士山(3776m)同様に、奄美1・2位の高さを誇る宇検村の湯湾岳、徳之島の井之川岳、さらに我が天城町の天城岳(543m)が、今年の夏に「世界自然遺産」に登録されるのを祈念しながらの登山(ハイキング)となりました。それぞれ一人一人が思い出に残る一日になりました。

さて、西阿木名小学校三京分校は、皆さんもご存じのように今年創立78年目を迎えます。現在の三京っ子たちは、小学生3年生1名、6年生1名の計2名です。今年も、この三京分校での教育が、子どもたちの人生にとって「基礎・基本」になるように、保護者・地域の方々の御協力をいただきながら、全職員で取り組んでいきたいと思ひます。

各御家庭でも、子どもたちのがんばりを常に認め、褒め、励ましてください。



今年の門松



門松づくり

思いやりクリーン作戦

2月の行事予定

- 3日(水)節分集会
- 5日(金)西阿木名中体験入学
- 9日(火)午前授業
- 10日(水)人権教室
- 11日(木)建国記念の日
- 13日(土)合同学校保健会(西小)
- 19日(金)レターコンクール表彰式
- 23日(火)天皇誕生日
- 26日(金)授業参観・学級PTA